



Als Gott sah, dass der Weg zu lang,  
der Hügel zu steil,  
das Atmen zu schwer wurde,  
legte er seinen Arm um mich  
und sprach: Komm heim.

Für die erwiesene  
Anteilnahme, sei es durch  
Gebet, Blumen oder  
Teilnahme am Begräbnis,  
danken wir herzlich.



Christliches Andenken  
an Frau

## **Anneliese Mayr** geb. Gruber

welche am Dienstag, dem  
7. Oktober 2014, um 12.10 Uhr  
nach schwerer Krankheit,  
versehen mit der hl. Kranken-  
salbung, im 75. Lebensjahr  
von uns gegangen ist.

